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radiologues
Question écrite n° 96054

Texte de la question

Mme Corinne Erhel alerte Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé,
chargée de la santé, sur l'évolution de la densité médicale en imagerie médicale sur le secteur de Lannion.
L'effectif des radiologues en Côtes-d'Armor est actuellement celui le plus bas en Bretagne. En outre, sur 35
praticiens, seuls 11 d'entre eux ont moins de 45 ans. Le Trégor compte à ce jour 8 radiologues. Il convient
néanmoins d'anticiper plusieurs départs en retraite prévus en 2013. En l'absence de remplacements, leur
nombre serait abaissé à 4. Il existe donc, à très brève échéance, un risque réel de grave pénurie de médecins
radiologues sur ce secteur. Le devenir de l'échoradiologie, à Lannion et plus largement l'accès aux soins dans le
Trégor sont menacés. En conséquence, elle la remercie de bien vouloir lui indiquer les mesures que le
Gouvernement envisage de mettre en oeuvre afin de renforcer, à court terme, la présence de radiologues dans
le Trégor et préserver l'offre de soins.
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